

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Dr. Dagmar Enkelmann und der Gruppe der PDS/ Linke Liste

Umbenennung von Produkten aus den neuen Bundesländern

Am 31. Dezember 1992 sollen gemäß Regelungen des Einigungsvertrages die Bezeichnungen „Selters“ und „Selterswasser“ für entsprechende Produkte aus den neuen Bundesländern entfallen.

Wir fragen daher die Bundesregierung:

1. Mit welcher Begründung soll die den Verbrauchern in den neuen Bundesländern geläufige Bezeichnung eines begehrten Getränks geändert werden?
2. Trifft es zu, daß eine mögliche Verwechslung mit Mineralwässern aus dem Ort Selters/Taunus dadurch ausgeschlossen werden kann, daß diese die Bezeichnung „natürliches Mineralwasser“ tragen?
3. Gibt es Erhebungen über Auffassungen des Verbrauchers und ihre traditionelle Verbundenheit zur Bezeichnung „Selters“?
4. Wenn ja, welche Rolle spielen diese bei der Entscheidung des Ministeriums?

Bonn, den 24. Januar 1992

**Dr. Dagmar Enkelmann
Dr. Gregor Gysi und Gruppe**

